

Asentamientos irregulares, prioridad de Hermosillo

Escrito por Comunicado

Sábado 30 de Agosto de 2014 18:00

HERMOSILLO, Son., 30 de agosto de 2014.- En Hermosillo hay una real necesidad de atender a las familias que habitan en asentamientos irregulares, pues carecen de los servicios más básicos y oportunidades de desarrollo, afirmó el diputado Samuel Moreno Terán.

Así lo manifestó el coordinador parlamentario del PRI al visitar a decenas de familias que viven en la invasión “Cajeme”, ubicada en el Norponiente de la capital.

“Cómo es posible que estén dentro de la ciudad pero tan alejados de todos los servicios y sin la atención de las autoridades por la falta de un proyecto con equidad y verdadero sentido social”, expresó Samuel Moreno.

Las familias de invasión “Cajeme” agradecieron la visita del diputado para conocer personalmente las carencias de servicios básicos, transporte y de instalaciones adecuadas para la educación de sus hijos, quienes asisten a clases en aulas móviles sin energía eléctrica ni ventiladores.